

BREVES



La Cruz hace un positivo balance en materia de salud

● A tres años de la implementación de la Universalización de la Atención Primaria de Salud (APS), la comuna de La Cruz ha consolidado un profundo proceso de transformación en su sistema de salud municipal, lo que se tradujo en una red más robusta, tecnológica y abierta a toda la comunidad, sin distinción de previsión de salud.

En ese sentido, el balance del año 2025 entregó cifras que respaldan este cambio estructural, ya que se registró un aumento del 15% en la población inscrita, integrando de manera efectiva a usuarios de Fonasa y de otros sistemas previsionales. Este crecimiento fue acompañado por un incremento del 10% en las prestaciones clínicas otorgadas, reflejando una mayor confianza de las vecinas y vecinos en el sistema de salud local. ☀